



EL ENCUENTRO SERÁ ESTE 9 DE ENERO

Por elección judicial, Sheinbaum se reunirá con miembros del INE

Trámite. La mandataria anunció que pedirá a los consejeros una agilización en las credenciales para votar para los mexicanos en el exterior

ARMANDO YEFERSON

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que será el próximo 9 de enero cuando se reúna con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), para abordar el tema de la elección judicial que se llevará a cabo el próximo mes de junio.

“Esta semana me reúno con el Instituto Nacional Electoral, ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección. Esta semana me reúno para ver cuáles son sus consideraciones”, comentó.

CERO IMPUNIDAD

• Tras la detención de José Antonio Villatoro, presidente municipal de Frontera Comalapa, en Chiapas, la presidenta Claudia Sheinbaum resaltó que esta acción es parte de la estrategia cero impunidad de su administración. José Antonio Villatoro, fue señalado por corrupción y es investigado por la supuesta desaparición forzada de personas, extorsión y homicidio.

Desde Palacio Nacional, la mandataria federal indicó que el encuentro se llevará a cabo el próximo jueves 9 de enero. El lugar aún está por definirse, pero no se descarta que pudiera ser en la sede presidencial.

Por otra parte, la presidenta Sheinbaum descartó exista riesgo en la elección judicial del próximo 1° de junio, cuando se elegirá por voto popular a jueces, ministros y magistrados.

En tanto, la presidenta Sheinbaum comentó que en la reunión con los consejeros del INE, pedirá una agilización en las credenciales para votar para los mexicanos en el exterior.

Aunado a ello, informó que previo a este encuentro, el 8 de enero sostendrá una reunión con los embajadores y cónsules de México, ello con la intención de reforzar las acciones para los mexicanos en el exterior, principalmente para los que viven en Estados Unidos.

“Lo que buscamos a través de las embajadas es apoyar a los mexicanos que se encuentran en el exterior, y que también se difunda y promueva lo que está ocurriendo en México; y la defensa del proyecto de nación que tenemos”, comentó.

Durante su conferencia *Mañanera*, la mandataria federal explicó que en la reunión con la diplomacia mexicana se planteará una estrategia de mayor apoyo para los mexicanos.

“En general para (la) disminución de trámites, que no haya las filas que normalmente hay, que haya más información”, acotó.

Finalmente, la Presidenta se refirió con respecto al tema de la prisión preventiva que, depende del juez, “si lo lleva en prisión o no, está a criterio del juez. Pero hay ciertos delitos que consideramos que frente a la situación que vive el país no debería estar a criterio del juez”, comentó.

La mandataria insistió en que los juzgadores llegan a poner en riesgo su integridad al determinar si una persona llevará su proceso en prisión preventiva o no, y es que en algunos de los casos, los presuntos culpables tienen vínculos con la delincuencia organizada.



Esta semana me reúno con el Instituto Nacional Electoral, ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección”

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México